



29.09.2017 „Wir sind alle aus(Ländern)“ – ein Schulprojekt mit Grundschulern

Am Grundschulteil der bernsteinSchule in Ribnitz-Damgarten wird im Rahmen der Interkulturellen Woche 2017 ein Projekt durchgeführt, an dem alle Schülerinnen und Schüler Beteiligung finden. Unter dem Titel „Wir sind alle ausLänder(n)“ werden die Schülerinnen und Schüler zu einem Diskurs zum Thema bereichernder und verbindender Vielfalt angeregt. Methodisch wird über eine entworfene, kindgerechte Kurzgeschichte, die das Thema aufgreift, eine Diskussionsbasis geschaffen, die die Kinder anregt über eigene Erfahrungen und Anschauungen in den Austausch zu gehen. Parallel dazu verorten sich die Schülerinnen und Schüler bezüglich ihrer kulturellen Wurzeln mittels einer großen Weltkarte, um das interkulturellen Leben in der Grundschule visuell dazustellen. Das Ergebnis wird im Anschluss öffentlich ausgestellt. Das Projekt „Wir sind alle ausLänder(n)“ ist so angelegt, dass auch nach der Interkulturellen Woche themenspezifisch weitergearbeitet werden kann.

